



Das zweite Jahr des Wiederaufbaus der deutschen Wirtschaft liegt hinter uns. Es hat die Hoffnungen, die der Führer mit seinen Maßnahmen in uns allen weckte, in vollem Maße erfüllt. Unser Dank gilt ihm und seinen Mitarbeitern, aber auch vornehmlich unserer Kundschaft, die uns 1934 genau so fest und unverbrüchlich Vertrauen und Treue hielt, wie all' die Jahre zuvor. Das wird uns auch im Jahre 1935 zu den größten Anstrengungen verpflichten, unsere Leistungsfähigkeit in jeder Beziehung zu steigern, zu Nutz und Frommen unserer Kundschaft. Mit diesem Versprechen wünschen wir allen unseren Geschäftsfreunden

**viel Glück und Erfolg**  
**IM NEUEN JAHR**

Betriebsführung  
 und Gefolgschaft von

**Jungmanns**

